

元 気 ・ や る 気 ・ 思 い や り



学校だより

# みねっぴー



令和5年6月16日  
宇都宮市立峰小学校  
発行者 黒田 昌宏

地域総ぐるみによる人づくりの『合言葉』  
「育もう 地域の愛で 子どもの未来」～大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます～

## ～ 祝 創立70周年 歴史と伝統のある峰小学校！ ～



峰小学校は、今年で創立70周年を迎えました。7日（水）には、各教室でクラス写真を撮影した後、校庭に集まり、全校児童で航空写真を撮影しました。また、12日（月）の朝会では、峰小学校の歴史について、古い写真を基に話をしました。とても貴重な写真があり、子ども達も驚いていました。この歴史と伝統のある峰小学校で学ぶことに、誇りと喜びを感じながら、安全に気を付けて、健康で元気よく、毎日生き生きと楽しい学校生活を送って欲しいです。

5日（月）には、プール開きが行われ、子ども達が楽しみにしていた授業が始まりました。実施の可否については、天候の様子や気温と水温の合計が50℃以上（水温23℃未満、気温24℃未満の場合は不可）であることを基準に判断しています。安全に十分気を付けて実施していきたいと思ひます。

### 学校生活の様子

遠足(子ども総合科学館) 2年生 5/19



遠足(手びねり体験) 4年生 5/19



元気っ子健康体力チェック(反復横跳び) 5/24



球技大会(育成会) 5/28



遠足(大谷観音・資料館) 3年生 5/30



計画委員会(思いやりスローガン) 5/31



さつまの苗植え おおぞら学級 5/31



さつまの苗植え 2年生 6/1



初めてのプール 1年生 6/8



～ 6年生 修学旅行（東京・鎌倉方面） 6月1日（木）・2日（金） ～

6年生が6月1日（木）～2日（金）に、1泊2日で修学旅行に行ってきました。

1日目は晴天で、2日目は台風の影響で雨模様となりましたが、子ども達は元気に班別行動を楽しんでいました。1日目は、鎌倉の大仏で集合写真を撮った後、長谷寺や円覚寺、極楽寺、明月院、銭洗い弁財天などを班別に見学し、最後は鶴岡八幡宮に集合しました。事前に下調べをした計画に基づいて行動し、鎌倉の歴史や文化に触れる貴重な体験ができて、子ども達は大喜びでした。

ある班は、江ノ島電鉄に乗って小町通りで買い物をしたり、おいしいソフトクリームや団子を食べたりと、おこづかいを有意義に使い、修学旅行を大いに満喫していました。

2日目は、国会議事堂や東京タワー、上野動物園、国立科学博物館を見学しました。東京タワーでは、地上145mの高さから地上が覗けるガラスの床に大興奮でした。また、上野動物園では、かわいいパンダを見ることができて、またまた大興奮でした。この2日間、友達と協力しながら自分達で行動することで、たくさんの忘れられない思い出が作れたようです。



～ 創立70周年記念 航空写真撮影 6月7日（水） ～

6月7日（水）に、全校児童で航空写真（集合写真とデザイン画）を撮影しました。校庭に「ハトと4つ葉のクローバー」のデザイン画を全校児童で描きました。子ども達は、暑さに耐えながよく頑張りました。とても思い出に残る出来事になったようです。



～ 朝会 「峰小学校70年の歴史」 12日（月） ～

本校は、昭和29年（1954年）4月1日に、今泉小学校から分離・独立し、開校しました。当時の児童数は494名で、11学級、教職員数は11名で、正門が大谷石できていました。昭和40年（1965年）には、鉄筋の西校舎と昔の体育館ができました。右から2番目の写真は、落成記念式典の日の写真で、正門に「祝 落成」の文字が掲げられています。



昭和50年（1975年）には、児童数が1986名で47学級、教職員数は77名で、県下一のマンモス校になり、校庭の西半分に2階建てのプレハブ校舎が建っていたそうです。右端の写真は、当時の朝会の様子ですが、後ろの児童の姿がかすんで見えます。昭和44年には石井小学校、昭和51年には陽東小学校が、峰小学校から分離・独立しました。

